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６月９日（火）１０日（水）の２日間、中体連県南総合体育大会が開催され、熱い戦い

が繰り広げられました。野球部・ソフトボール部・男子ソフトテニス部・女子卓球部・男

女剣道部が出場しました。

１年生にとっては、初めて経験する中体連でした。正式入部から約１ヶ月半、３年生と

の練習で、時に厳しく、時には優しく指導してくれた３年生。その３年生から部活動への

取り組みや試合で最後まであきらめないで頑張る姿勢を感じることができたでしょうか？

今まで指導していただいた３年生に『ありがとうございました。』と感謝の言葉を贈りた

いものです。そして、３年生から教えてもらったことを、これから始まる新チームの練習

に生かしてほしいと思います

◆野球部 １回戦 白河南中 ０－８×

◆ソフトボール部 ２回戦 西郷一中 １－１０×

◆ソフトテニステニス部
男子団体 １回戦 白河中央中 １－２×

◆卓球部 団体予選 古殿中３－０×

表郷中３－０×

◆剣道部 ■男子団体予選 白二中０－２○ 浅川中２－１×

古殿中１－４○ 予選１位

決勝トーナメント１回戦 石川中１－４○ 準決勝 表郷中２－２○

決勝 塙中 ３－２× 第２位 (本数勝ち)

■女子団体予選 白河中央中０－４○ 須釜中０－２○ 予選１位

決勝トーナメント１回戦 白二中０－５○ 準決勝 古殿中１－２○

決勝 塙中 ２－３× 第２位

個人戦：太田裕也 第２位

遠藤悠平くん、國井春伽さん、石塚理奈さんが

ベスト８となり、県大会への出場権を獲得しました。

★剣道部男女アベック県大会出場おめでとう★

これまで、一生懸命
に１年生を指導してき
てくれた３年生に感謝
します。ありがとう！

【野球部：遠藤 優太】

ぼくは、芝の上で野球をするのは初めてだったので少しやりづらく、転んでしまいました。

でも少し練習したら転ばなくなりました。本番ではあまりうまくいかなかったので、少し残

念です。今年は負けてしまったけど、来年は決勝まで行き、県大会に出場できるように頑張

りたいです。

【ソフトボール部：熊谷 夏生】

初めての中体連。１年生として応援を一生懸命頑張ってきました。３年生にとっては最後

の中体連なので今までで一番大きな声で応援をしました。結果は負けてしまいましたが、今

回はすごくいい勉強になりました。来年は中体連に出られるように努力していきたいです。

もっと強くなって今の３年生を抜かしていきたいです。

【ソフトテニス部：吉田 竜彗】

僕は初めてテニスの中体連の応援に行きました。試合に出る選手は１０８ペアいました。

この試合を見て感じたことは強い学校は打つときのボールの音が違うことやチームワークの

よさ、応援することが大きいと思いました。僕はこれから試合に出るようになるので、この

いいところを取り入れながら頑張っていきたいと思います。

【卓球部：関根 葵】

複雑な気持ちで迎えた中体連。出場できて嬉しい気持ちと３年生にとって最後となるかも

知れないという少し切ない気持ちでした。私はダブルスに出場しました。１セットは取った

ものの負けてしまいました。先輩のプレーを目に焼き付けて応援しました。結果は残念でし

たが、先輩に指導してもらったことを忘れず頑張っていきます。

【剣道部：野澤 瑛貴】

僕は、中学校に入って初めての大会だったのでとても緊張しました。１回戦は、棚倉中の

須藤くんと戦いました。相手が３年生だったのでとてもびびってしまって、自分の剣道がで

きませんでした。しかし、粘って延長２回目に行きました。しかし、１本取られてしましま

いました。来年は必ずリベンジしたいです。

【剣道部：桑原 日菜】

今年、初めての中体連に出場した私は、個人戦での対戦で負けてしまいました。相手への

戦略は、体力を最初ためておき、後半一気に攻めていくというものでした。でも、相手との

同時の出ばな面を打たれてしまい、その後小手を取られてしまいました。今年の中体連で、

自分の課題が見つかりました。改善したいです。

６月２０日（土）６時３０分より、ＰＴＡ環境整備委員会主催よる第１回親子

奉仕作業が実施されます。お忙しい中ではありますが、学校の環境整備のために

ご協力よろしくお願いいたします。また、作業後には、今年も大縄跳び大会（今

年は学年対抗）が予定されています。

◆１学年担当・・部室側土手 ◆２学年・・テニスコート側土手

◆３学年担当・・山斜面

※雨天決行ですが、雷、荒天等で中止の場合は、５時３０分以降に連絡網で連絡

します。




